

Letzter Schultag für Schulleiter in Cadenberge

Cadenberge (es). Letzter Schultag für den Schulleiter: Lars Mittelstädt wird nach rund zwei Jahren an der Spitze der Cadenberger „Schule Am Dobrock“ (Haupt- und Realschule) den Chefsessel räumen. Seinen neuen Job tritt er nach NEZ-Informationen am Mittwoch in Cuxhaven an: als Regierungsschuldirektor der Landes-schulbehörde.

Seit 2006 stand der Cuxhavener an der Spitze der Cadenberger Schule – als Nachfolger des lang-jährigen Schulleiters Wolfgang Spanuth.

Erst vor wenigen Wochen verabschiedete Mittelstädt auch den 1. Konrektor Horst Penselin, für den Sabine Dilbat nachrückte. Sie und der 2. Realschulkonrektor Thorsten Fastert werden ab Mittwoch gemeinsam bis zur Neubesetzung des Schulleiterpostens in Cadenberge die Geschicke der Schule Am Dobrock leiten. Dort werden zurzeit rund 550 Schüler und Schülerinnen unterrichtet.

Mittelstädt war 1999 an die Cadenberger Schule gekommen, besetzte den 2. Konrektorposten, bevor er im Oktober 2004 für mehr als ein Jahr den Schulratsposten in Cuxhaven übernahm und damit schon einen Vorgeschmack darauf erhielt, was ihn dort ab Mittwoch erwartet. Mittelstädt wird in Cuxhaven unter anderem für die Einstellung von Schulleitern, das Beschwerdemanagement sowie für die Sicherstellung der Unterrichtsversorgung im Bereich der Stadt Cuxhaven zuständig sein. Zugleich sieht er seine Aufgabe auch darin, die Schulleiter, die künftig stärker eigenverantwortlich die Schulen leiten sollen und müssen, zu begleiten.

Mittelstädt sieht dem Abschied aus Cadenberge mit gemischten Gefühlen entgegen: „Ich freue mich auf meine neue Aufgabe, hätte aber gerne noch einiges in Cadenberge weitergeführt.“